

# Le Christ-Roi en baskets!

## **COURSE PÉDESTRE •**

L'Ascension du Christ-Roi s'apprête à vivre, samedi 12 octobre, sa quatrième édition. Imaginée en hommage au regretté Erwin Bonvin, cette course pédestre a pris du galon depuis sa fondation. Elle est désormais bien ancrée dans le calendrier des «classiques» cantonales et figure même à l'agenda 2013 de la Coupe valaisanne de la montagne.

Un parcours somptueux traversant le vignoble de Flanthey avant de grimper en direction du Christ-Roi – offrant aux participants une vue splendide sur la vallée du Rhône – et de redescendre sur Lens, où est jugée l'arrivée, caractérise cette épreuve à vocation populaire. Les distances s'échelonnent entre 900 mètres

pour les minis et 6,2 kilomètres pour les juniors et les actifs, hommes ou femmes. À noter qu'une catégorie réservée aux sociétés de Lens et d'Icogne a été instaurée pour favoriser l'esprit de convivialité si cher aux organisateurs. Le temps final collectif est calculé par la somme des trois meilleurs chronos individuels.

Premiers départs à 10 h 15 pour les marcheurs et derniers «coups de pistolet» à 16 h 15 pour les jeunes. Le délai d'inscription échoit au 9 octobre, mais il est encore possible de s'inscrire sur place, moyennant un léger supplément. Le site [www.ascensionduchristroi.ch](http://www.ascensionduchristroi.ch) vous fournira toutes les précisions utiles.

**Blaise Craviolini**